Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 196

Le 5 octobre 1992

## LE CANADA SE RÉJOUIT DE L'ACCORD DE PAIX AU MOZAMBIQUE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déclaré aujourd'hui qu'elle se réjouissait de la signature de l'accord de paix qui met fin à 16 années de guerre civile au Mozambique.

Le président du Mozambique, M. Joaquim Chissano, et le président de la Résistance nationale du Mozambique (RENAMO), M. Afonso Dhlakama, ont signé l'accord de paix hier à Rome.

«Le Canada est heureux de la signature de cet accord. Celui-ci contribuera pour beaucoup à mettre fin à la violence tragique qui déchire le Mozambique et à assurer la sécurité régionale en Afrique australe, a déclaré M<sup>mc</sup> McDougall. Nous sommes résolus à participer aux efforts concertés d'aide internationale et à encourager l'instauration de la démocratie dans ce pays.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

Canadä